

BAJO RESERVA

Canal 11 cumple un gustito a AMLO

:::: Este fin de semana inició la transmisión por el Canal Once de los juegos de la Liga Mexicana de Beisbol, con el partido entre Guerreros de Oaxaca vs Pericos de Pue-



Andrés Manuel López Obrador

bla. ¿Será que la pasión que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** tiene por este deporte haya tenido algo que ver en esta nueva programación? Algunos dicen que no, que nada que ver, pero otros nos dicen que ahora es posible explicar por qué la semana pasada al Canal Once se le permitió brincarse la fila de vacunación y se le dotó de dosis para todos sin importar edad. Le dieron un gustito al Presidente que tan bien se ha portado con ellos, nos señalan. Amor con amor se paga, dicen por ahí.

Preparan la coalición opositora en el Congreso

:::: Nos comentan que hoy se dará el primer paso para que PRI, PAN y PRD integren una coalición legislativa. **Alejandro Moreno, Marko Cortés** y **Jesús Zambrano**, presidentes de los tres partidos, firmarán el "manifiesto para la conformación de la coalición legislativa". Nos explican que se trata de un documento en el que enlistarán las coincidencias de las tres fuerzas políticas, con la intención de crear una agenda común para la legislatura que inicia en agosto. Entre los temas prioritarios, nos adelantan, destacan el compromiso de crear un equilibrio de pode-

res, pugnar por un presupuesto responsable con finanzas sanas y respeto a los órganos autónomos; restablecer la confianza en la inversión privada "luego de casi tres años de estancamiento de la economía, para que se generen los empleos que el país necesita" y hacer un contrapeso de las decisiones del Ejecutivo. Las elecciones del próximo 6 de junio definirán el poder real que tendrá esta coalición legislativa opositora.

Candidatos de MC se quejan de falta de recursos

:::: Candidatos a diputados de Movimiento Ciudadano se han puesto a hacer sumas y las cuentas de gastos de campaña no les salen, nos dicen. Aseguran que mientras la coalición Va por México gasta más de 9 mil pesos diarios para las campañas de sus 209 candidatos a la Cámara, más de 74 millones en total, los aspirantes de MC se rascan con sus propias uñas. Nos hacen saber que no se es falta de recursos, sino de un tema selectivo, ya que el partido de **Clemente Castañeda** ha gastado la mayoría de sus recursos, unos 50 millones, en las campañas a los gobiernos de Nuevo León y Campeche, donde tienen posibilidades de ganar. Los candidatos a diputados dicen que la estrategia posiblemente ayude al partido a ganar dos gubernaturas, pero a cambio, tendrá una baja presencia en la Cámara.

